
 

 

令和３年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和３年８月１７日（火） 

午後１時３０分～午後２時００分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         渡部 利枝子 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

 

４ 署名委員  委 員         渡部 利枝子 

 

５ 説明職員  教 育 部 長      林  みどり 

学校統括監       小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

学校教育課長      石井  勝博 

鶴瀬公民館長      中田  正義 

水子貝塚資料館長    和田  晋治 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  なし 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

  議案第３４号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について 
   [顛末] 原案のとおり議決した。 
 

議案第３５号 令和４年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択に
ついて 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（委員会及び委員会の所管に属する学校その他の教育

機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 



 

 

会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に渡部委員を選任します。 

 山口教育長  ここでお諮りいたします。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

本市対策本部会議における会議等の開催判断の取扱いに基づき、本日の

定例教育委員会会議につきましては、説明員を関係者のみに縮小いたし

ますが、ご異議ございませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  続いてお諮りいたします。報告事項（１）の専決処理の報告につきま

しては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、非公開として取り扱

いたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  それでは、本会議を縮小させていただくとともに、報告事項（１）の  

「専決処理の報告について」を非公開とすることといたします。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第３４号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について 

 資料に基づき、教育部長、学校教育課長、鶴瀬公民館長及び水子貝塚資料館長が説明

を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  ＧＩＧＡスクールサポーターの派遣人数を教えてください。 

 学校教育課長  市内全小中学校及び特別支援学校に月２回派遣します。 

 小野寺委員  学校管理運営事業の国庫補助金の額はどのように計算されているので

しょうか。 

 学校教育課長  購入する７種類の入出力支援装置のうち、５種類を全額国庫補助の対

象として計算しております。 

深井委員  入出力支援装置とはどのようなものでしょうか。 

 学校教育課長  例えば、発語、発話に制限がある児童生徒のコミュニケーションツー

ルとして、ペン先をタッチすると音声が流れる「ＶＯＣＡペン」や、手

や腕の動きに制限がある児童生徒のマウス操作を補助する機器など、特

別支援学校に通う子どもたちがタブレット端末をより有効に活用する

ための装置を購入予定です。 

 山口教育長  「議案第３４号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について」

を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 



 

 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３４号 令和３年度富士見市一般会計補正予算案について」

は原案のとおり議決されました。 

 

議案第３５号 令和４年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択に

ついて 

 資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 渡部委員  選定結果を見ると特に学年等の記載はありませんが、どのように教科

用図書を配布するのでしょうか。 

 学校教育課長  選定結果に基づき、人数に応じた必要部数を発注の上、配布します。 

 小野寺委員  選定組織は、どのような構成になっているのでしょうか。 

 学校教育課長  特別支援学校において、校長や小・中・高等部の主な教員を中心に、

児童生徒の学習上の特性等を考慮しながら選定を行っています。 

 小野寺委員  教育委員会の職員は、選定委員会のメンバーに含まれるのでしょうか。 

 学校教育課長  選定メンバーには入っておりませんが、選定結果については教育委員

会において確認しております。 

 小野寺委員  選定結果には理科と社会に関する教科書等がありませんが、教科とし

て存在していないということでしょうか。 

 学校教育課長  「社会」と「理科」については、教科別の指導ではなく日常生活の指

導や生活単元学習において、他教科と合わせて指導しております。 

 山口教育長  「議案第３５号 令和４年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３５号 令和４年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」は原案のとおり議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（委員会及び委員会の所管に属する学校その他の教育

機関の職員の任免その他の人事に関すること。） 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時００分） 

 


